「チーム今町小」をよろしくお願いします

校長	2年1組		初任研指導員	
教 頭	2年2組		初任研指導員	
教務主任	3年1組		音楽専科	
サポート1	3年2組		スクールサポートスタッフ	
サポート2	4年1組		管理員	
サポート3	4年2組		教育支援員	
サポート4	5年1組		教育支援員	
サポート5	5年2組		教育支援員	
サポート6	6年1組		教育支援員	
サポート7	6年2組		教育支援員	
ことばの教室	算数専科		教育支援員	
ひだまり教室	英語専科		給食取扱員	
1年1組	養護教諭		給食取扱員	
1年2組	主 任	_	ICT サポーター	

今後の主な予定 4

4月15日(月)現在

【4月】



16(火) 町内子ども会→集団下校 **(1)** 視力・聴力検査 サポート学級、1年、 2年

- 17(水) 音楽朝会
- 18(木) 6年全国学力・学習状況調査 委員会
- 22(月) 尿検査
- 23(火) 交通安全教室(1~6年)
- 24(水) 学習参観 PTA常任委員会兼総会 学年懇談会 専門委員会 総務委員会 ※当日の日程・内容につきましては、案 内文書をご確認ください。
- 25(木) 耳鼻科検診 1年、3年、5年 委員会
- 26(金) 1年生を迎える会 ふたば班誕生会
- 29(月) 昭和の日
- 30(火) お話の会(6の1)

家確認訪問① ※給食後下校

【5月】

- 1(水) 家確認訪問② 給食後下校
- 2(木) 家確認訪問③ 給食後下校
- 3(金) 憲法記念日
- 4(土) みどりの目
- 5(目) こどもの目
- 6(月) 振替休日
- 7(火) お話の会(6の2)
- 8(水) 全校朝会
- 9 (木) 委員会
- 10(金) 地域あいさつ運動の日
- 14(火) お話の会(5の1) 1~3年内科検診 運動会全体練習
- 15(水) 音楽朝会 4~6年内科検診
- 16(木) 委員会 運動会全体練習
- 17(金) 1~3年眼科検診
- 21(火) お話の会(5の2) 4~6年眼科検診
- 22(水) 児童朝会 1年心臓検診
- 23(木) 委員会 運動会予行練習
- 24(金) 運動会前日準備6年
- 25(土) 運動会
- 27(月) 振替休業
- 28(火) お話の会(4の1)
- 29(水) 生活朝会
- 30(木) クラブ





つよく さとく やさしい子

今小だより

令和6年4月16日

No.1



HP アドレス http://www.mitsuke-ngt.ed.jp/~imasho/

プラス1された力の発揮を

校長

令和6年度がスタートしました。始業式では、子どもたちに次のような話をしました。

今町小学校の子どもたちは、「とっても元気ですよ」「一人一人が自分の目標をもって努力をするだけでなく、互いに高め合って、成長していますよ」「とっても明るい挨拶をしてくれますよ」と、吉田校長先生が話をしてくれました。今、その皆さんを前にして、わたしはとってもうれしいです。

皆さんは昨年度の学年よりプラス1になりました。昨年度の自分よりレベルアップしました。こんなこともしたい、あんなことも挑戦したいというワクワクした気持ちで登校してきたと思います。自分で立てた目標達成に向けて、プラス1された力を十分に発揮してほしいと思います。そして、昨年度よりもさらに「つよく さとく やさしい子」の姿をたくさん見せてほしいと思います。

わたしの話の前に、全校で校歌を歌いました。とってもきれいなはっきりとした声で歌っている姿を見て、子どもたちはこの校歌が好きなんだなという感じることができました。わたしも早く覚えて一緒に歌いたいと思います。

新任式の様子



全校を代表して、6年生 が歓迎の言葉を、一つ一つ の言葉を丁寧にはっきり述 べました。

今町小学校は、昨年度 150 周年を迎えた伝統ある学校で、私たち自慢の学校です。 自慢の一つ目は、一年生から六年生までみんな仲良く元気いっぱいだということです。休 み時間には学年関係なくグラウンドで遊ぶこともよくあります。

自慢の二つ目は、この校舎です。この校舎は、十二年前にできました。みんなで大事に使っています。先生方も大階段はご覧になったでしょうか。そして、屋上にはプールもあります。広くて明るい校舎は私たちの自慢です。そして、その大階段に飾られていた大凧もご覧になったでしょうか。あの大凧は、百五十周年記念に全校のみんなと、お家の方、地域の方で作った物です。

自慢の三つ目が、私たちを支えてくださるたくさんの応援団、地域の方がいらっしゃることです。地域に伝わる、べと人形や、大凧、運動会には凧民謡をみんなで踊るんですよ。 他にもたくさんの自慢のある今町小学校です。早く先生たちと一緒に、勉強したり、

遊んだりして仲良くなりたいです。先生方、これからよろしくお願いします。

転入職員です。	よろしくお願いいたします。

入学式の様子

4月8日(月)に入学式を行いました。新1年生60名を迎えて、令和6年度の教育活動が本格的に動き出しました。今年度は、全校児童385名・教職員42名で、教育目標「つよくさとく やさしい子」の実現を進めます。

1年生には、次のお願いをしました。

学校では、思いっきり活動するときもあれば、静かに話を聞くときもあります。みんなと同じことをするときもあれば、考えて、別のことをするときもあります。自分で考えたものもいいし、友達の考えたものもいいなと思える子どもになってほしいと思います。そういうのを互いに認め合うと言います。覚えておいてください。

でも、よく考えても分からない場合もあると思います。そんなときは、泣いたりせずに、何にした」と友達に聞いたり、「どうすればいいかわかりません」と先生やお兄さん、お姉さんに聞いたりしましょう。自分も友達も大切にして、これまでの自分をさらにレベルアップさせるように頑張りましょう。明日も元気に登校してください。





全校を代表して、

全校を代表して、 6年生が歓迎の言葉 を言いました。一つ 一つの言葉が力強 く、1年生の視線を 集めていました。

1年生のみなさん、ご入学おめでとうございます。みなさんの入学を、ここにいる2から6年生はとても楽しみに心待ちにしていました。どんな1年生に会えるのかなとわくわくしていました。今、みなさんの明るい返事を聞いて、とても元気がある1年生だなと思って、ますます早く一緒に遊んだりお話したりしたくなりました。

今町小学校は、とてもきれいで広い学校で、私たちの自慢の学校です。遊ぶ場所もたくさんあります。この体育館だけでなく、広いグラウンドもあります。ブランコもジャングルジムもありますよ。他にもいろいろな教室があります。みなさんも、学校を探検してたくさんの発見をしてくださいね。

そして、たくさんの楽しいこともありますよ。運動会、学習発表会、そして、ふたばフェスティバルと言って、全校のみんながお店を出して全校のみんながお客さんとなって楽しむ、ふたばフェスティバルもあります。一緒に楽しみましょうね。

これから分からないことがあったら、どんなことでも、ここにいる2から6年生に聞いてくださいね。優しく教えます。明日から登校もわたしたちと一緒です。これから、みんなで勉強したり、遊んだりして早く仲良くなりましょう。





